
  

  

 

No．1635（第 19回） 2023年 3月 24日(金)  点鐘：18時 30分  於：ホテルブエナビスタ 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 笠原 明仁    幹事 下里 守 

                      2022～2023年度 ＲＩ テーマ  

                    『イマジン』～大きな夢をかなえたロータリーを想像して～  

R．I会長 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

クラブ標語 【 着実に！一歩ずつ！！ 】  

月間 【 水と衛生月間 】 
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於 ： ホテルブエナビスタ2F 

 

  松 本 R C  本年度第28回 通算第3191回 

  松本東 RC  本年度第29回 通算第1792回 

  松本城 RC  本年度第29回 通算第1232回 

 

 

★ 点鐘    18：30 

   中田ガバナー補佐 

 

 

 

 

★ SAA              

石田一夫SAA委員長 

 

 

★ 配布    ・幹事報告 №19   

★ 斉唱    ･奉仕の理想 

★ ゲストのご紹介  ・ 松本ロータリークラブより 

米山奨学生  チャン・ティ・イェン・チン様 

 

 

 

 

 

 

 

★ 歓迎挨拶    【 笠原明仁会長 】 

 本日は久しぶりの

「4RC 合同夜間例会」

にご出席いただきあり

がとうございます。 

 アウェーの会場と言う

ことで、ご連絡やら会場

設営やら席順やら、いろ

いろご迷惑をお掛けし

ていると思いますが、お

許しいただきたいと思います。あづみ野ロータリークラブも

会員減少と言うことで、いよいよ私も２度目の会長ということ

になってしまいました。 

 コロナの影響でなかなか自由なロータリー活動も出来な

い数年間ではありましたが、ようやくコロナも落ち着いてき

て、様々な行事も対面で開催できるようになってまいりまし

た。 

 今日も限られた時間ではありますが、中田ガバナー補佐・

補佐幹事、関係する皆様方、また 地区の役員の皆様をご慰

労すると共に、次年度のご準備でたいへんお忙しい折井ガ

バナーエレクト、また あづみ野ロータリークラブ会員ですが 

場々次期ガバナー補佐のご活躍を祈念して、ゆっくり食べて

飲んでいただきたいと思います。本日はよろしくお願いいた

します。 

 

4クラブ合同夜間例会 
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★ ご挨拶          【 小林 正樹 松本東RC会長 】 

本年は当クラブから中田

金一ガバナー補佐、村山智

計ガバナー補佐幹事を輩出

しています。残すところ３ケ月

ほどになりましたが、最後ま

でご支援ご鞭撻をお願い申

し上げます。 

私どもクラブのメイン事業としては３月４日（土）、「小学

生による英語スピーチフェスティバル」を当会場で開催し

ました。応募された学童の中から11名の小学生の参加を

いただき、本当に素晴らしい英語スピーチを聞くことが出

来ました。当日は松本城ＲＣの藤田会長様はじめ、多くの応

援、そして聴講の皆様にお越しいただき成功裏に行うこと

ができました。また松本ＲＣ様からも過分なご奉仕を賜り、

この場をお借りして御礼申し上げます。 

さて世の中はＷＢＣの「興奮冷めやらぬ」ですが、私は

違うお話を１つだけ触れさせていただきます。皆様は既に

お使いかもしれませんが、それはロータリーコーディネータ

ーNEWS４月号で、桑澤パストガバナーが執筆されていま

した「ChatGPT」のことです。桑澤パストガバナーは「ロ

ータリーの公共イメージ向上についてのアイデアを教えて」

という質問をされたところ、ChatGPTは 

１． クラブのPR活動 

２． プロジェクトの多様化 

３． 若い世代の参加促進 

４． 国際交流の拡大 

という実に的確な回答をしたそうです 

私は試しに「ゴルフのスコアがよくなる方法を教えて」と

いう質問をしたところ、今期の大躍進を予感させる回答を

得ることができました。結果は５月２８日の中信８クラブゴ

ルフ大会での披露になります。 

最近は私も物事を見る観点や先入観で視野が狭まって

きているように思いますが、こういったAIを活用することは

偏りがちの自己の価値観を見直すきっかけになるのでは

ないかと思いました。 

最後になりますが本日の４クラブ合同夜間例会の準備

をされました、あづみ野ＲＣ笠原明仁会長並びにメンバー

の皆様に御礼を申し上げ、粗辞ではありますが私の挨拶

とさせていただきます。 

 

★ パストガバナーより一言 【 望月 宗敬 名誉会員】 

 国際ロータリー第2600地区  

折井ガバナーエレクトについて 

お話を賜りました。 

 

 

★ ご挨拶           【 藤田ひろ子 松本城RC会長 】 

皆様こんばんは！ 私は今期

松本城RCの会長を務めてお

ります藤田でございます。 

3 年前から新型コロナウイ

ルス感染蔓延の為、ロータリ

ー活動も制限され、この４RC

合同例会も延期となり、皆様と

も疎遠の感がいなめませんで

した。私共の例会も昨年度はオンラインで行いましたが、幸

いにも会員に感染者はありませんでしたので今年度は対面

の例会を敢行してきております。今回、合同例会が行われま

すことに嬉しく、新しく会員になられた皆様ともお知り合いに

なれれば幸いです。松本城 RC は会員 20名ですが、常時

例会に出席する会員は 10 名前後で少数精鋭、毎回、言い

たいことを言い合って楽しく過ごしております。 今年度のロ

ータリー財団補助金事業としては、地域の子供さんと RCの

大人とが交流して子供さんたちの見聞を広め常識やマナー

の習得等の役に立ってほしく交流の場を提供しております。

今宵は皆様と久しぶりの交流を深めてお知り合いになって

楽しい一夜になればと思っておりますので、本日は宜しくお

願いいたします。 以上。 

 

★ 幹事報告  【 下里幹事 】   別紙参照 

◇出席報告 

会員総数21名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（2月22日修正出席率） 

出席者： 13名 

欠席者：  7名 

出席率： 65 ％ 

欠席者 ：  10名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  4名 

出席率 ：  71％ 

 

★ ニコニコBOX報告   

笠原： 4クラブ合同夜間例会にご出席の皆さん 

ありがとうございます。 

下里： 4クラブ合同例会の成功を祝して 

石田： 4クラブ合同夜間例会を祝して！ 

濵 ： 松本RCの皆様 松本東RCの皆様 松本城RCの皆様 

     今日は宜しく御願いします。 

中村： 4クラブ合同夜間例会を祝して 

二木： 松本の桜開花宣言と共に ４年ぶりの4クラブ 

合同夜間例会開催 おめでとうございます。 

髙木： 4ロータリークラブ合同夜間例会を楽しみましょう      

藤森（康）： 4クラブ リアル合同例会の開催を祝して！ 

丸山（慶）： 4年ぶりの4クラブ合同夜間例会を祝して 

〔計12件 27,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 550,000円 
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★ 司会  藤森 康友 親睦活動委員会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 開会挨拶・乾杯 

【 中信第一グループ 中田金一ガバナー補佐 】 

本日は 4 クラブ合同夜間

例会開催をあづみ野 RC

さんの主管で行われるは

こびになりました。 

こうして大勢の会員が一

同に参集し懇親を深める

機会を作って下さりありが

とうございます。 

今年度中信第一グループ

のガバナー補佐として挨

拶ということですが、３回にわたりガバナー補佐訪問をして

きましたのでその時の暖かい歓迎のお礼をのべることにつ

きます。その折はガバナー補佐の役割があまり理解できず

失礼したかと思いますが各クラブの例会での暖かさを今は

感じています。あらためてありがとうございました。 

私の役割はあと 1 回現、次期会長幹事会の開催で今年度

の IM の報告、次期ガバナー補佐への引継だけになりまし

た。 

上沢年度の職業奉仕の話し合いを 夜間例会を通じて深め

て下さいとの成果はどうですか。今年度はまだ３ヶ月ありま

す。次期折井ガバナーさんが充分なロータリー活動ができ

ますよう準備しましょう。 

今日はしっかりそのための親睦を深めましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 次期ホストクラブ挨拶  

 【 能勢 仁 松本RC会長エレクト 】 

本年度 松本クラブ 

副会長を仰せつかって

おります、能勢と申しま

す。 

次期ホストクラブとい

うことで一言ご挨拶申し

上げます。 

あづみ野クラブさん

本日は大変ありがとうご

ざいました。 

4 クラブ合同例会・懇親会、美味しい食事と飲み物に加え、

素晴らしい会話や笑いを共有して、大変楽しい時間を過ご

すことができました。 

さて、次年度の4クラブ合同例会・懇親会は松本クラブで

ホストをさせていただくことになっております。 

通例では 3 月に行うことが多かったのですが、次年度は

お花見を兼ねて 4月11日木曜日に開催したいと思います

(お花見は各自でお願いします)。開催場所はここブエナビ

スタを予定しております。 

本日、お集まりの皆さんはもちろん、多くの皆様に参加い

ただけるようお願い申し上げます。 

今年度も残すところ 3 ヶ月余りです。明日は会長エレクト

研修セミナーがあります。 

今年度と次年度が交わり合って慌ただしくしておりますが、

折井ガバナー年度に向けて楽しく準備を進めて行きたいと

思います。 

最後に、皆様のご多幸とご健康を心からお祈りして、挨拶

に替えさせていただきます。 

またお会いできる日を楽しみにしております。ありがとうご

ざいました。 
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★閉会の挨拶を 折井 正明ガバナーエレクトに 

  賜りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 斉唱 「手に手つないで」 【 濵 昭次ソングリーダー 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 2023年 3月 24日(金) 点鐘 18：30 
当クラブがホストの『4クラブ合同夜間例会』 
合計 80名の方にご参加いただきました。 
ご協力いただき ありがとうございました。 


